



Atelier "Weihnachtskekse 2025" avec les germanistes !

La semaine dernière, les germanistes de 5ème, 4ème et 3ème ont travaillé sur la recette allemande "Weihnachtskekse" au niveau du lexique et des différentes étapes de cette pâtisserie allemande de Noël.

En famille ou entre amis, la préparation de "Weihnachtsplätzchen", ces biscuits de Noël aux saveurs et formes variées faits avec des "Ausstechformen" (les emporte-pièces) est une tradition majeure en Allemagne pendant le mois de décembre.

Les élèves ont eu beaucoup de plaisir à faire les "Weihnachtskekse" et à les décorer. Après l'atelier au self, les germanistes ont pu partagé leurs „œuvres" avec l'administration, l'équipe du self, les professeurs et la vie scolaire. Tout le monde était unanime : les biscuits étaient délicieux !
lecker, lecker, lecker !

Ce fut un grand plaisir de faire les "Weihnachtsplätzchen" avec les élèves qui ont été très motivés et à l'écoute. Un grand DANKE à l'équipe du self pour leur aide et le prêt des accessoires de cuisine et aux parents pour la fourniture des emporte-pièces.

Schöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr !

